



## Les 3e sur les traces de la Seconde Guerre mondiale.

publié le 05/06/2023

Vendredi 2 juin, les élèves de 3e se sont rendus à Oradour-sur-Glane, sur le chemin de la mémoire du massacre de sa population par une unité de la Waffen SS quelques jours seulement après le débarquement de Normandie en juin 1944. Le matin, ils ont visité le centre de la mémoire. En petits groupes, ils ont parcouru le tracé chronologique et documentaire proposé par le centre afin de mieux comprendre le déroulement du massacre survenu le 10 juin 1944, d'en appréhender le contexte et la logique d'anéantissement ayant conduit à sa mise en œuvre. Ce fut l'occasion pour les élèves de 3e de réactiver leurs connaissances et de réviser une partie de leur programme d'Histoire dans l'optique de l'examen du Brevet. L'après-midi, ils se sont rendus sur les lieux mêmes du massacre. Ils ont arpenté les ruines du village tout comme l'avait fait le Général De Gaulle en mars 1945 et qui avait rappelé « qu'un lieu comme celui-là reste une chose commune à tous, une chose où tout le monde reconnaît le malheur commun, la volonté commune et l'espérance commune ». Cette journée à Oradour-sur-Glane a permis aux élèves de rendre vivant et palpable une partie de notre Histoire commune.

### Portfolio

